
Las lluvias pasan de largo y la cabecera del Tajo 
sigue perdiendo reservas

El último frente de lluvias que atravesó parte de la península apenas se dejó notar en los 

embalses de la cabecera del Tajo, que siguen perdiendo reservas. El Sistema Entrepeñas-

Buendía almacenaba ayer 371 hectómetros, tan solo a tres de la línea roja. Mayo se 

considera un mes crucial para una posible recarga de la cabecera, que cada día está más 

complicada.

El presidente de los regantes del Trasvase, Lucas Jiménez, explicó ayer que si se 

mantiene la situación actual de sequía sufrirán una merma de 55 hectómetros cúbicos 

hasta octubre en comparación con los caudales que consumieron el año pasado para 

atender los cultivos.

El Sindicato iniciará hoy el reparto entre las comunidades de regantes de los 21 

hectómetros adquiridos a la desaladora de Torrevieja a través de un convenio con 

Acuamed. Su objetivo es comprar el mayor volumen de caudales de la desalación para 

mezclarlos con otros recursos. Muchas comunidades han aguantado hasta ahora con las 

lluvias de diciembre y enero, reteniendo las asignaciones del Tajo de meses anteriores, 

pero las agotarán en breve porque los riegos se intensificarán en verano.

Lucas Jiménez indicó que esta semana ultimarán los expedientes para comprar agua a 

Estremera, como en años anteriores, aunque los volúmenes serán pequeños. Los regantes 

insisten en que el Ministerio y la Confederación Hidrográfica del Segura autoricen con 

urgencia la reapertura de los pozos.

La Mesa del Agua, que ha estado varios meses inactiva, se volverá a reunir el viernes para tomar medidas. Es probable que 

después de ese encuentro haya otro con el presidente de la Comunidad. Lucas Jiménez apuntó días atrás que no descartan 

movilizaciones si no ven soluciones inmediatas.

Jódar sigue con su ronda 

Dentro de su ronda de contactos, el consejero Agricultura, Francisco Jódar, visitó ayer las instalaciones de Coag-Ir en Murcia para 

conocer de primera mano las inquietudes del sector al que representa mayoritariamente esta coordinadora, informa Europa Press. 

Jódar escuchó del presidente de Coag, Miguel Padilla, la urgente necesidad de buscar soluciones definitivas a la escasez de agua y el 

déficit estructural de los recursos hídricos necesarios para los regadíos y los problemas particulares de determinadas zonas como el 

Campo de Cartagena.

Asimismo se estudió la necesidad de continuar y completar el desarrollo de las diferentes medidas del Programa de Desarrollo 

Rural que permitan, por un lado, incrementar la inversión y la competitividad de explotaciones agrarias, además de posibilitar la 

supervivencia de la agricultura en zonas de secano, que resulta vital para el mantenimiento de la población y de la biodiversidad en 

amplias zonas más desfavorecidas de nuestra Región. Otras cuestiones de interés son el apoyo de la Administración regional a los 

seguros agrarios; y el respaldo a las agrupaciones de defensa sanitaria para mantener el status sanitario conseguido.

Por otra parte, dos de los tres candidatos a liderar Podemos Castilla-La Mancha, David Llorente y Fernando Barredo, se han 

posicionado claramente en contra del Trasvase del Tajo al Segura, en tanto el candidato a la reelección, José García Molina, no lo ha 

expresado y ha defendido un «pacto integral estatal», informa Efe. El agua y el Trasvase fueron abordados en el debate entre los tres 

candidatos.

Los regantes del Trasvase calculan que les faltarán 55 hectómetros para 

llegar hasta octubre y atender todos los cultivos
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